



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
14 FEB 2022	
Recibido.....	8:22.....Hs
Exp. N°.....	46417.....

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

RESUELVE:

ARTÍCULO 1 - Otorgar la distinción *Diploma de Honor a la Trayectoria Destacada* al Sr. Ignacio "Nacho" Scocco, en reconocimiento a su desempeño como jugador de fútbol profesional en nuestro país y en el exterior.

ARTÍCULO 2 - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

ARTÍCULO 3 - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTÍCULO 4 - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

ARTÍCULO 5 - Regístrese, comuníquese y archívese.

Lucila De Ponti
Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El pasado mes de diciembre de 2021 el jugador de fútbol santafesino Nacho Scocco anunció su retiro del fútbol profesional.

Ignacio Martín Scocco nació el 29 de mayo de 1985 en la localidad de Hughes, Santa Fe. Desde chico comenzó su práctica de fútbol en el Hughes Football Club de su pueblo natal hasta los catorce años, cuando pasó al Club Atlético Newell's Old Boys de Rosario, lugar donde completó las divisiones inferiores y debutó en primera división el 4 de abril de 2004, bajo la conducción técnica de Américo "Tolo" Gallego. Ese mismo año fue campeón del Torneo Apertura e integró luego el plantel de Newell's que disputó la Copa Libertadores 2006.

En cuanto a su desempeño en clubes, a lo largo de sus diecisiete años de carrera profesional, el hughense jugó en Newell's (2004 – 2006); luego en el Club Universidad Nacional de México (2006 – 2008) y como refuerzo del Deportivo Toluca para la Copa Libertadores. En 2008 fue transferido al AEK Atenas FC de Grecia y jugó allí hasta el 2011 incluido. El año siguiente marcaría su regreso al club del Parque Independencia, donde se consagró máximo goleador del Torneo Inicial 2012. En la Copa Libertadores 2013, frente a Olimpia de Paraguay, Scocco llegó a los cien partidos con la camiseta de Newell's y en el partido contra el Deportivo Lara de Venezuela, se convirtió en el máximo goleador en la historia del club en la Copa Libertadores con 8 goles, 4 en la edición 2006 y 4 en la de aquel año. Ese mismo año fue campeón del Torneo Final 2013, en el plantel dirigido por Gerardo Tata Martino e integrado entre otros por Maximiliano Rodríguez y Gabriel Heinze, en una campaña que sacó al club de los puestos de descenso y lo llevó directo al campeonato.

En julio de 2013 firmó su pase al Internacional de Porto Alegre y en enero de 2014 fichó para el Sunderland de Inglaterra. Ese mismo año concretó su regreso a Newell's. Allí jugó hasta julio de 2017 cuando fue transferido a River Plate, donde tuvo un desempeño destacado y se ganó el cariño de los hinchas del club porteño. Tres años después,



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

concretaría la que sería su cuarta y última etapa en el club de sus amores Newell's Old Boys y donde tomaría la decisión de retirarse en diciembre de 2021.

Es por lo expuesto que solicito a mis pares acompañen la presente resolución.

Lucila De Ponti
Diputada Provincial